

## Jugend musiziert

# Jonas Vischi holt ersten Preis

**SCHWÄBISCH HALL (sz)** - In Schwäbisch Hall ist der Landeswettbewerb Jugend musiziert über die Bühne gegangen. Auch in diesem Jahr war die Städtische Jugendmusikschule Bad Saulgau mit zahlreichen Instrumentalisten vertreten.

Es waren ausschließlich Instrumentalisten zugelassen, die sich auf Regional-ebene einen ersten Preis mit Weiterleitung zum Landeswettbewerb, also zwischen 23 und 25 Punkten, erspielen konnten. Erstmals war die Punkteordnung anlässlich eines Landeswettbewerbes deutlich strenger. Gab es früher ab 16 Punkten einen dritten Preis und bereits ab 18 Punkten einen zweiten Preis, so sind zukünftig dritte Preise ab 19 Punkten, zweite Preise ab 21 Punkten und erste Preise ab 23 Punkten möglich.

Nicht von der städtischen Jugendmusikschule ist der Bad Saulgauer Jonas Vischi. Der derzeitige Vorschüler der Musikhochschule Karlsruhe gewann jedoch beim Regionalwettbewerb in Freiburg und beim Landeswettbewerb in Schwäbisch Hall wiederholt: Beim Landeswettbewerb holte er mit Julia Kirn, Sarah Müller-Fesser und Madeleine Przbyl in der Kategorie Streichensemble einen ersten Preis mit hervorragendem Erfolg und wurde zum Bundeswettbewerb weitergeleitet.

**AUF EINEN BLICK**